

Einer der Veranstaltungshöhepunkte unserer Senioren war im Berichtsjahr wiederum der Bereichsseniorenausflug, der zum 27. Mal stattfand und uns bei herrlichem Wetter nach Ramsau am Dachstein führte.

Am Programm stand die Besichtigung der Firma Loden Steiner mit anschließendem Mittagessen. Auf Grund der großen Teilnehmerzahl musste der Ausflug an drei Tagen durchgeführt werden und war wieder ein voller Erfolg.

Er garantierte unter den Senioren ein geselliges Beisammensein. Der gemütliche Ausklang des jeweiligen Ausflugstages erfolgte beim Freiensteinerhof in St. Peter-Freienstein. Von den

31 Feuerwehren des Bereiches wurden von 23 Feuerwehren 123 Kameraden angemeldet und am Ausflug nahmen letztlich 112 Personen teil.

Zur Aufgabe des Seniorenbeauftragten gehört nicht nur das Organisieren von Ausflügen, sondern auch

die Teilnahme an verschiedenen Sitzungen und Veranstaltungen auf Bereichs- und Landesebene.

Abschließend bedanke ich mich im Namen unserer Senioren beim Bereichsfeuerwehrverband Bruck an der Mur für die stetigen Unterstützungen!

